

«Aadie my Liebe, miir gseen is wiider ineren andere Wält.»
(sagte Ramona, seine verstorbene Gattin, Juni 2021)

Unser lieber Vater, Schwiegervater, Grossvater und Freund

Ernst Erich Alexander Kaltenbach-Schäublin

14. Mai 1928 bis 16. September 2022

war ein engagierter und humorvoller Gesellschafter und Grossvater. Er liebte seine Enkel über alles. Wir behalten gern die Erinnerung an ihn und an die vielen und schönen Zusammenkünfte und gemeinsamen Mahlzeiten; dies hat ihm sehr viel bedeutet und ihn beglückt. Er war die letzten Jahre Bewohner der Stiftung Hofmatt. Dort genoss er eine sehr gute und liebevolle Betreuung durch Eugenio Girelli und sein Team. Ernst offenbarte seine Freude darüber dem Team und uns. In seinem 95. Lebensjahr schief er ruhig ein und machte sich auf den Weg zum ersehnten Wiedersehen mit seiner Gattin. Wir sind traurig und gleichzeitig dankbar für die lange Zeit, die wir ihn bei uns hatten.

Barbara Alexandra und Christoph P. Heierli-Kaltenbach
Cyriak A. P. Heierli
Marvin Ch. E. Heierli und Larissa A. Solari
Fredy Graf
Anibal Deval

Die Abschiedsfeier findet auf Wunsch des Verstorbenen im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Diese Anzeige gilt als Leidzirkular.